



## PARTIDO SOCIALISTA INDEPENDIENTE – SALOBREÑA PSI-S UN BUEN PARTIDO PARA UN GRAN PUEBLO

INFORMACIÓN AL PUEBLO DE SALOBREÑA, LOBRES Y LA CALETA

**PRESUPUESTO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO DE SALOBREÑA APROBADO PARA EL 2007, POR LA CANTIDAD DE 21.748.000 EUROS:**

**UN PRESUPUESTO ELECTORALISTA, ENGAÑOSO, HECHO PARA GASTAR LO QUE NO TIENEN Y SEGUIR ENDEUDANDO AL AYUNTAMIENTO.**

DATOS PARA EL QUE QUIERA SABER COMO FUNCIONA ESTE EQUIPO DE GOBIERNO CON SU ALCALDE, EL SR. AVELINO A LA CABEZA:

Una vez más, el equipo de gobierno del PP presentó y aprobó un presupuesto para el 2007 de 21.748.000 euros, el doble de lo real. Es un presupuesto inflado e irreal, que, como los del 2003, 2004 y 2005, va a seguir generándole más problemas económicos al Ayuntamiento, porque al inflar los ingresos, permite tener manga ancha para el gasto, sin tener en cuenta si se van a producir o no estos ingresos. Así, incluso, puede permitirse el lujo, este equipo de gobierno, de hacer falsas promesas al electorado, que, como en años anteriores, no se van a cumplir por falta de medios económicos.

Si analizamos los presupuestos anteriores y sus resultados reales, nos daremos cuenta de lo irreal que es este presupuesto para el 2007:

1.- Presupuesto de 2003: Ingresos presupuestados 18.000.000 euros. Ingresos recaudados 10.200.000 euros.

2.- Presupuesto de 2004: Ingresos presupuestados 16.884.000 euros. Ingresos recaudados 10.300.000 euros.

3.- Presupuesto de 2005: Ingresos presupuestados 20.760.000 euros. Ingresos recaudados 10.300.000 euros.

4.- Presupuesto de 2006: Ingresos presupuestados 26.525.000 euros. No está liquidado el presupuesto. Según el avance de liquidación, está peor que los anteriores.

Tomando como base los resultados de los presupuestos anteriores, al analizar este presupuesto para el 2007, vemos que vamos por los mismos derroteros. Se han presupuestado



---

Se han presupuestado ingresos por valor de 21.748.000 euros cuando, según nuestros cálculos de este presupuesto, los ingresos en el 2007 van a seguir estando entorno a los 10 millones de euros.

**Por ejemplo:**

Si analizamos los ingresos previstos en el presupuesto del 2007, veremos como:

1.- Se presupuestan ingresos por licencias de obras por unos 4 millones de euros, cuando en el 2005 se recaudaron sólo 800.000 € (no se prevé aumentos. Inflado en 3.200.000 euros).

2.- Por quinta vez consecutiva, vuelven a presupuestar ingresos que ya los recaudaron en el 2002 y que no se van a recaudar, por la cantidad de 800.000 euros, para la urbanización del Sector Norte (no se prevé ese ingreso. Inflado en 800.000 euros).

3.- Por quinta vez consecutiva, vuelve a aparecer presupuestados ingresos que no se recaudan, por la cantidad de 1.700.000 euros, para urbanizar la Zona Verde Norte del Plan Parcial Playa. (es posible que no se recauden. Inflado en 1.700.000 euros).

4.- Presupuestan ingresos por venta de solares municipales por la cantidad de 3.600.000 euros cuando no hay solares que vender por estar todos vendidos. Posiblemente no se recaude nada (Inflado en 3.600.000 euros).

---

5.- Presupuestan ingresos por valor de 1.600.000 euros, a subvencionar por la Junta de Andalucía para construcción de edificios, cuando no hay nada garantizado. (no hay nada, es sólo una pantomima electoralista. Inflado en 1.600.000 euros).

6.- Presupuestan más de 1.500.000 euros, como ingresos por aprovechamientos urbanísticos que lo más probable es que no se recauden ni la mitad (ingresos inflados en más de 700.000 euros).

Y un largo etc., de ingresos presupuestados que no se van a recaudar, que hace que este presupuesto no sea creíble. Ya, el propio Interventor en sus previsiones de liquidación para el presupuesto de 2007, los calcula en 11.400.000 euros (Si se cumplieran las medidas del Plan de Saneamiento). Como se puede ver, si se presupuestan gastos por valor de 21.748.000 euros y sólo se recaudan por 10 millones, faltarían más de la mitad de ingresos para pagar los gastos, lo que demuestra que este presupuesto ni es serio, ni creíble, ni realista. Ahí, está la clave del desastre económico del Ayuntamiento.

Con esta política de inflamamiento de los presupuestos y sin ningún control del gasto, es lo que ha hecho que el Ayuntamiento se encuentre en el caos económico en que se encuentra en la actualidad y con este presupuesto se agravará, si los ciudadanos en la próximas elecciones municipales no lo remedian.

---



Los señores del equipo de gobierno del PP, están en una contradicción permanente, por no decir en la mentira permanente, de lo que dicen con lo que hacen. Como se puede comprobar en el Plan de Saneamiento Financiero, aprobado por el equipo de gobierno del PP, con este presupuesto lo incumplen plenamente, lo que hacen que éste sea papel mojado y una burla a la legalidad vigente.

## PRESUPUESTO DE GASTOS

El presupuesto contempla un gasto de 21.643.650 euros. Que partiendo de la base de que el presupuesto está inflado en el doble de lo que probablemente se recaude, parece absurdo analizarlo con realismo y seriedad. El presupuesto de gastos no tiene nada de creíble, ni en los gastos corrientes, ni en las inversiones. Por tanto, partiendo de la base de que estas previsiones de gastos son dudosas, por falta de financiación real, no tiene sentido analizarlas, aunque sí vamos a entrar en la contradicción de este presupuesto con respecto al Plan de Saneamiento Financiero (aprobado en Pleno sólo por los componentes del equipo de gobierno):

Si analizamos a grandes rasgos este presupuesto de gastos, en el apartado de gastos corrientes, podemos comprobar que el 31,5 %, 6.802.000 euros, se destina a gastos de personal, lo que supone un aumento, con respecto a lo gastado en el 2005, del 26 %.

En cuanto al gasto para operaciones corrientes presupuestado, 11.709.572 euros, supone un aumento del 18,60 % con respecto a lo gastado en el 2005. Aumento que contradice el Plan de Saneamiento Financiero, lo que supone que de cumplirse, este Plan nacería muerto y supondría seguir aumentando el déficit actual de más de 4 millones de euros, con las graves consecuencias que ello supone para el futuro de este Ayuntamiento y para el pueblo de Salobreña.

Por todo lo expuesto, en el Pleno manifestamos nuestro desacuerdo con este presupuesto y por ello lo votamos en contra, por entenderlo como un presupuesto poco serio, irrealista, inflado al doble, nada creíble y contrario al Plan de Saneamiento Financiero, que de llevarse a cabo, seguirá aumentando el ya grave déficit económico, va a seguir agravando la ya caótica situación económica de este Ayuntamiento y va a dejar a la futura Corporación hipotecada en todos los sentidos, que deberá trabajar mucho y bien para salir de la grave situación que los Sres. del PP van a dejar este Ayuntamiento.

Salobreña a 26 de enero de 2007



Fdo. Manuel Pérez Cobos  
Secretario General de PSI-S  
(Concejal portavoz GSI)



## PARTIDO SOCIALISTA INDEPENDIENTE – SALOBREÑA PSI-S

**EL ALCALDE GASTA EN FITUR MÁS DE 120.000 EUROS CON EL MONTAJE DE UN STAND MUNICIPAL QUE NO SE JUSTIFICA, A PESAR DE TENER EN EL AYUNTAMIENTO UN DÉFICIT ECONÓMICO DE MÁS DE 4 MILLONES DE EUROS. LO QUE SUPONE, EN NUESTRA OPINIÓN, UN DESPILFARRO DE DINERO QUE PARA LO ÚNICO QUE VA A SERVIR ES PARA AGRAVAR LA YA CAÓTICA SITUACIÓN ECONÓMICA DEL AYUNTAMIENTO.**

MONTA UN STAND FUERA DEL PABELLÓN DE ANDALUCÍA, PARA QUE SALOBREÑA PAREZCA QUE ESTÁ EN EL CARIBE.

El Ayuntamiento va por segundo año consecutivo con Stand propio a FITUR, para montarlo en el mismo lugar, con un coste para el pueblo de Salobreña más de 120.000 euros, lo que supone un derroche económico no justificable para un Ayuntamiento, y menos para el de Salobreña, que apenas tiene camas hoteleras que vender. Para colmo, lo monta fuera del Pabellón de Andalucía, dando imagen de soledad, de renuncia de Andalucía, de Granada y de sus gentes. Un lugar donde para encontrarnos tienen que averiguarlo, o ir expresamente, por encontrarse fuera de su entorno natural. Al montar el Stand fuera del Pabellón de Andalucía, más bien puede parecerle a la gente que Salobreña está en El Caribe. Lamentamos que el Alcalde mienta a la opinión pública cuando dice que las empresas pagan el 90% y el Ayuntamiento sólo el 10 % cuando no es cierto, es el Ayuntamiento el que paga el 100 % del coste. No sabemos el porqué miente a los ciudadanos. Aunque eso sí, lleva 28.000 € para gastos de bolsillo a justificar.

No estamos de acuerdo en que el Ayuntamiento vaya a la Feria Internacional de Turismo de Madrid, (FITUR) con Stand propio por las siguientes razones:

1º.- Porque 120.000 euros, que fue lo que le costó al pueblo de Salobreña el capricho del Alcalde de ir con Stand propio a la pasada feria de FITUR, es lo que puede seguir costando en la de este año, si no cuesta más, lo que lo entendemos como un derroche

económico, sólo para hacer política partidista desde Madrid para Salobreña, diciéndonos desde allí, a través de los medios de comunicación, lo que piensan hacer aquí para después no hacerlo, como ocurrió el pasado año con el campo de golf, la construcción de los hoteles de La Guardia o la construcción del puerto deportivo, todo mentira.

2º.- Se monta el Stand fuera del Pabellón de Andalucía, haciendo todo lo contrario a lo que se debe hacer. Cuando, en todo caso, donde debería estar el Stand es en el Pabellón de Andalucía y cerca del Stand del Patronato Provincial de Turismo, que es donde están todos los municipios turísticos de la provincia de Granada presentando una oferta turística de conjunto y bien localizada. Los visitantes que le interesa Andalucía, Granada y por tanto Salobreña, van a ese pabellón a buscarla. Es ahí donde se dan todas las relaciones comerciales, políticas y de contacto natural entre todos. Situarse fuera del Pabellón de Andalucía es perderse.

3º.- El Ayuntamiento, con el Plan de Saneamiento en la mano, no tiene dinero para pagarla. Será más deudas pendientes de pago a acreedores y más déficit económico para el futuro.

Salobreña a 26 de enero de 2007  
Fdo. Manuel Pérez Cobos